



Giwangan Jadi KRPPA Pertama di Yogya

YOGYA (MERAPI). - Kelurahan Giwangan ditetapkan menjadi kelurahan Ramah Perempuan dan Peduli Anak (KRPPA) pertama di Kota Yogyakarta. Predikat tersebut diberikan dan diresmikan Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (KemenPPPA) setelah memenuhi beberapa indikator KRPPA seperti keterwakilan perempuan di struktur kelurahan, tidak ada kekerasan terhadap perempuan dan anak dan korban tindak pidana perdagangan orang, tidak ada pekerja anak, tidak ada anak yang menikah di bawah usia 18 tahun, dan sebagainya.

Penjabat Wali Kota Yogyakarta, Singgih Raharjo mengatakan, usai diresmikannya KRPPA, setelah itu harus disusun rencana aksi yang terukur agar perempuan dan anak benar-benar mendapatkan hak dan perlindungannya. "Sekitar 65 persen penduduk Indonesia adalah perempuan, inilah kenapa keterwakilan dan kontribusinya sangat penting untuk pembangunan, begitu juga dengan anak-anak yang harus terus kita dampingi agar di tahun 2045 bisa menjadi generasi emas penerus perjuangan," kata Singgih, Senin (30/10).

Ia berharap dengan adanya KRPPA

mampu mendorong terpenuhi dan terlindunginya hak-hak perempuan dan anak agar tidak ada lagi segala bentuk kekerasan juga ketimpangan yang terjadi.

"Seperti halnya komitmen KRPPA mari kita bersama-sama untuk mewujudkan kelurahan di Kota Yogya yang mampu memberikan kesejahteraan sosial, menciptakan partisipasi aktif, serta melindungi perempuan dan anak dari segala bentuk kekerasan," ujarnya.

Sementara itu Lurah Giwangan, Dyah Murniwarini menyampaikan, KRPPA menjadi langkah awal yang berkelanjutan dengan melibatkan forum-

forum perempuan dan anak dalam pemenuhan dan perlindungan haknya, termasuk dengan melibatkan relawan Sahabat Perempuan dan Peduli Anak.

"Jumlah penduduk Kelurahan Giwangan 8.086 jiwa, di mana sebanyak 4.180 adalah perempuan, untuk itu keterlibatannya pada forum-forum sangat penting, termasuk 2.176 anak di wilayah kami yang keterwakilannya hadir pada forum anak, untuk menyuarkan aspirasinya, harapannya KRPPA dapat terus memperkuat perlindungan dan pemenuhan hak pemenuhan dan anak di wilayah," ujarnya. (C-12)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005